
  

 

期末試験の結果が返ってきていると思います。いかがでしたでしょうか。３年生にとっては、進路実現に

向けて重要な試験です。インフルエンザで受験できていなかった人は、再テスト頑張りましょう。 

 それにしても、いつの時代になっても「学校の勉強が将来何の役にたつの」という言葉を耳にします。 

また、「勉強するモチベーションが上がらないけど、高校にはみんな行っているから・・・」とモヤモヤしなが

ら仕方なく勉強している光景を目にします。 

学習の目的は高校に行くことも理由の一つです。それと同時に、これから生きていく上での思考力のア

ップのためでもあります。すべての教科の読解作業によって分かりやすくする（理解する）ことを通して思

考力が深まります。これからの人生で問題や悩みに直面した時に脳が動き出すのです。例えば理科の応

用問題を解くときにも理科的思考力が日常の多くの場面に役立っているのです。英語だって、翻訳アプリ

があるから大丈夫と言われますが、英語の文章構造の展開により思考力が身につくのです。  

要するに「思考力の形をつくるために学びがある」と考えることです。勉強は意味がないと言えば無駄

な作業となり、意味があると思えば学びにつながるのです。人生無駄ばかりかもわかりませんが、人生経

験にはとても必要なものです。 
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１１月３日（月）は４年ぶりの学校開放日が
行われました。週始めのお忙しい中、来校いただきま
した保護者の皆様、ありがとうございました。 
子どもたちの学校の様子はいかがでしたでしょうか。
６時間目には学年ブロックごとに別れた集会を３年
生中心に行い、ブロック合唱の説明がありました。 
今年も季節外れになりましたが、庄内中学校文

化祭を左記の期日で開催いたします。体育館が狭
いので、保護者の皆様には制限をかけなくてはいけ
ませんが、いろいろな発表がありますので、どうぞご期
待ください。※オンラインでも視聴できます。 

１１月１１日（土）コスモスコモンにてプログラミングコン

テストが行われ、本校プログラミング部が「地域の人に

新たなレシピを届けるプログラム『レシプラ（レシピ

プラス）』」を発表しました。内容は、食事の献立や食材

の内容がわかるプログラムで、生徒達の劇を交えた分

かりやすい説明で審査員も感動していました。 

東京のＩＴ企業を見学する副賞を頂き、来年東京に

研修に行くようになりました。スゴイ！！ 

２年村上光陸さん 

２年藤田大悟さん 

１年小林弓羽さん 

１年中須賀瑞樹さん 

１年奥野光瑛さん 

受賞おめでとうござ

います。 

昨年の文化祭から始まりました、有志企画（生徒の

特技発表）を『Ｕ１グランプリ』と名前を変えて、ダンス、

歌、動画、演奏、を発表します。今年は庄内中のグラン

プリを発表します。乞うご期待です。 


